



前原国交相 い規

前原国交相

公共事業の削減幅抑制示唆 11年度以降 業界、地域経済に配慮

前原誠司国土交通相は17日の閣議後の会見で、10年度予算の概算要求で前年度比14%減とした公共事業費について次年度以降は削減幅を抑える可能性を示唆した。新規の投資は抑制せざるを得ないとしながらも、「一定の公共投資額を維持することは大事だ」との考え方を表明。予算削減をひいて加速させると「建設業界や地域経済に影響が出ると思ないので、毎年徐々に減らしていく觀点は必要だ」と述べた。公共事業削減に関連し、前原国交相が建設業界への配慮を公式に明らかにしたのは初めて。

前原国交相
前原国交相は、「新規投資を相当程度抑えていかないと、日本の財政が持続可能でなくなってしまう」と指摘。政権交代を機に国土交通行政の枠組みを抜本的に転換する姿勢をあらためて鮮明にし、「それが空港整備特設会計の見直しや港湾整備の選択と集中、である慮」で、もう一つの側面と

その上で、「二つの面で一定の公共投資額を維持することは大事だ」との認識を表明。一つは建設業界や地域経済への影響に関するもので、「(10年度予算の概算要

求で公共事業費を14%減らしているので、相当な減り具合だ」と指摘。

（建設業の）転職支援をしては維持管理に重点を置いた公共投資の必要性を挙げた。ながら、急激な変化を

うに加速させると、業界や転業支援をやるといいだけダメに頼らない河川では維持管理に重点を

かないと、日本の財政が持続可能でなくなってしまう」と述べた。

なげり失敗している例を「たくさんある」との認識を表明。民間資本を取り入れ、インフラ整備を今

たくさんある」との認識を表明。民間資本を取り入れ、インフラ整備を含め、PFIの活用に関する「(従来とは)違う形での社会資本整備あるべきである」といふ見方をする。

略會議でも同様の方針を示したこともありかにし
た。

めトータルのマネジメン
トまでを民間に任せた使
い勝手のよいP.E.Iへと
えた上で積極活用を図
る」と述べ、16日に開
くは維持管理を行わなければならぬ非常に切迫
したニーズを感じてい
ることを公私法人や士
の地方整備局と北海道

前原誠司国土交通相は
17日の閣議後会見で、全
国の地方整備局と北海道

前原国交相は「97%の交通事故が員直しを怠める法」という高い死傷率は言語道断。民間企業ができることを公益法人がやって人には、道路保全技術セミナーや建設弘済会などを挙げた。

公益法人改革
土分け対象に

開発局が発注する業務について、「随意契約から競争契約に移行しても、人材参加の条件で公益法人人が仕事を取りやすい状況をつくっている。見直す必要がある」と述べた。国開局が発注する業務について、「随意契約から競争契約に移行しても、人材参加の条件で公益法人人が仕事を取りやすい状況をつくっている。見直す必要がある」と述べた。

何の存在意義があるのかと指摘した上で、国が独自の見直しが進める方針を表明。来年度には事業仕分けの対象度には事業仕分けの対象度には事業仕分けの対象に公益法人改革が革がるとの見通しを示した。国

に減らす観点は必要だ」と述べた。

開発局が発注する業務を、公益法人が高い落札

いる。何の存在意義があるのか」と指摘した上で、